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A poco più di un mese dalle elezioni comunali dell'8-9 Giugno Alessandro Carrazza, consigliere
uscente di minoranza di Evoluzione Sala, traccia un quadro dell'esperienza amministrativa di
Francesco Cavallone e fa appello ai cittadini salesi: "In vista dell'appuntamento elettorale, è
doveroso tracciare un bilancio, particolarmente negativo dell'ultimo decennio: è davvero troppo
ciò che non è stato compiuto per il paese ed i nostri concittadini salesi".

      

"Ora - continua Carrazza, evidenziando le priorità programmatiche del gruppo Evoluzione Sala
da lui rappresentato nell'assise cittadino - è il momento di scendere ancora una volta in campo:
il nostro gruppo esprime una progettualità per la nostra comunità che può creare sviluppo per il
territorio dal punto di vista imprenditoriale, posti di lavoro, rilanciare il tessuto produttivo locale
che, sicuramente, determinerà l'aumento demografico che ci attendiamo e che auspichiamo.
Solo seguendo questo percorso virtuoso, sarà possibile mettere fine agli effetti nefasti per il
nostro territorio, dell'emigrazione e dello spopolamento che l'hanno segnato negli ultimi
decenni,  quando, a causa della crisi economica, zone come la nostra sono divenute meno
attrattive". "Contro questo fenomeno, però, l'amministrazione uscente non ha raggiunto alcun
risultato nè tantomeno ha anche solo provato ad attuare misure che potessero contrastare
efficacemente il trend declinante della nostra Sala Consilina - ha aggiunto Carrazza - Non si è
riusciti a recepire, nelle sedi sovracomunali opportune, i fondi necessari allo sviluppo
urbanistico, economico, ambientale e sociale della nostra città. Di ciò ne hanno risentito
negativamente, purtroppo, anche i servizi pubblici, che scontano il disinteresse di chi ci ha
governato nell'ultimo decennio". Soltanto dando vita ad una nuova crescita demografica Sala
potrà nuovamente rivestire un ruolo chiave e di leadership per il territorio del Vallo di Diano,
rappresentando il centro strategico in cui fruire di tutti i servizi pubblici necessari per garantire ai
nostri concittadini, e alla popolazione dell'area, la qualità della vita che meritano - ha concluso
Carrazza - E' una finalità, quella che ci poniamo, che potremo conseguire anche grazie alla
possibilità di sviluppare relazioni con organismi sovracomunali e istituzioni nazionali e non,
tramite il contatto diretto con esponenti di spicco dell'esecutivo, puntando a rafforzare quella
filiera istituzionale necessaria allo sviluppo della nostra città".
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